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ドリマップ 
学年だより 

You can dream up new idea anyone never seen. 

 

行事の谷間は、学校生活の本道 
加中祭の熱も消え去り、平穏な日々 が続いています。気が

抜けたように感じている人もいるかも知れませんが、実は今
の状態こそが普通の学校生活の姿、言わば本道なのです。 
こういうときこそ授業や係、委員会、当番活動、部活動など
の日常を大切にしていきたいものです。 
 
中１の「日常」とはどういう状態か？ 
さて、加中 1 年生のみなさん。キミたちはちゃんとした  

学校生活を送ることができているだろうか。それは簡単そう
に見えて実はけっこう大変だ。6時間の授業で必要な用具を 
間 

きちんと準備して、期限のある課題にきちんと取り組んで…。
というように見ていくと、中学 1 年生は授業のための勉強だ
けで、毎日必ず 1 時間以上、２時間程度は家庭学習をするこ
とになるはず。それが「日常」であるはずだ。ちなみに、昔から
言われる中学生の勉強時間の目安に「学年＋1時間」と    

いうものがある。中1は2時間、中２は 
３時間、中３は４時間……ということだ。 
今こそ「学習」を中学校生活の中心に据えて、 
毎日6時間の授業と家庭学習とを結びつけ、 
一歩ずつ成長の階段を上がっていくんだ。 

       （ページ２へ） 

  「初心」… 600年前の人々 も、これをよく忘れた 現代人もやっぱり忘れがちだ 

初心忘るべからず 加中１年生はどうだろう そうだ やはり忘れて 再点検だ！ 見直しだ！ 世阿弥 

  

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 １ 月 

1 金  17 日  1 月 元旦 17 水 45 分授業 

2 土 
愛知県市町村対抗

駅伝競走大会 
18 月  2 火  18 木 45 分授業 

3 日  19 火  3 水  19 金 45 分授業 

4 月 全校集会 20 水 金曜時間割 4 木  20 土  

5 火  21 木 45 分授業・大掃除 5 金  21 日  

6 水 
期末懇談会 

45 分授業 
22 金 終業式 6 土  22 月 

委員会 

かがやきボランティア 

7 木 
期末懇談会 

45 分授業 
23 土  7 日  23 火 

５時間授業 

私立・専修学校（一般入試） 

8 金 
期末懇談会 

45 分授業 
24 日  8 月 成人の日 24 水 

５時間授業 

私立・専修学校（一般入試） 

9 土 竹ヶ谷池清掃 25 月  9 火 
始業式 

 
25 木 

５時間授業 

私立・専修学校（一般入試） 

10 日 東海市ハーフマラソン 26 火  10 水 実力テスト・⑥学活 26 金  

11 月 

⑤人権に関する講話 

委員会 

かがやきボランティア 

27 水 

 

11 木  27 土  

12 火 

⑤火６ 

⑥学校保健委員会 

★口座振替日 

28 木  12 金 ★口座振替日 28 日 通信制（前期選抜） 

13 水 
45 分授業 

生徒会企画（加中同好会） 
29 金  13 土  29 月  

14 木 生徒議会 30 土  14 日  30 火 ③水５④水６に変更 

15 金 ⑤社会人の話を聞く会 31 日  
15 月  

31 水  

16 土 竹ヶ谷池清掃予備日 （現時点での予定です。） 
３年生の入試日程を記載 

（現時点での予定です。） 16 火 私立・専修学校（推薦・特色） 

 

 

 

 

 

 

 

 

東海市立加木屋中学校 １年生 

2023年12月１日 No10 

口座の残高をご確認ください。残高不足により引き落としが

できない場合には、現金集金になります。生徒が現金を持って

くることになり、トラブルの原因になる可能性があります。 

12 月の集金 

振替日 12 月 12 日(火) 

集金額 10,000 円 

給食費 5,510円 学年費 4,490 円 
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（ページ１の続き） 
 
「初心忘るべからず」 忘れてないか…  

忘れているな… ほら～ 
人は物事の初めは気持ちも新たに熱心に取り組むものだが、

少し慣れて分かってくると、知らず知らずのうちに気を抜き
始めるものらしい。600年前、室町時代の人々 もやはりそう
だった。芸能の道を究めた能の創始者ですら、求道の半ばで
初心を忘れそうになったんだろう。その世阿弥が、自らと弟
子たちを戒めた言葉だよ。 

世阿弥 元清 ぜあみ もときよ ［１３６３～１４４３？］ 

室町時代の能役者、能作者。能の概念を生み出した観阿弥
か ん あ み

の

子で、その後を継いで能を大成させた。南北朝期、将軍足利義満

の庇護
ひ ご

を受けて、洗練された作風の能を確立していった。著書

『風姿花伝』のなかで、芸を極める道について触れ、「初心忘

るべからず」と記している。一説によると、義満が12歳だった

世阿弥のあまりの美少年ぶりに惚れこんだという。 
 

しかし晩年は不遇で、一座はことあるごとに弾圧をうけ、 

70 歳を過ぎた世阿弥に、代替わりの将軍義教
よしのり

は佐渡配流
はいる

の 

命令を下した。以後世阿弥の消息、没年などをたどることは 

できない。観阿弥･世阿弥……、もうすぐ社会科歴史の授業に

出てくる人物だ。そのとき「あ、これか～。田楽・猿楽を能楽

に発展させた芸能者なんだ。」と思ってもらえれば、西川先生

や長谷川先生からもOKが出るにちがいない。学年末テストの

範囲となるので要チェックだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期学級三役決定!! １年後期の学級役員42名が選出され、

10月２日(月)の全校集会で任命を受けました。呼名に対して立派な返事で応えていました。半年を

過ぎて、いろいろな行事も経験して、どのクラスもまとまりができ、特色がはっきりしてきました。

一人ひとりの性格もわかってきて、なかには強烈な個性を主張する人もいます。そうしたクラスを、

ちゃんとした学校生活が送れるようにまとめていくことは難しい仕事です。半年間、気概をもって

取り組んでいくことを期待します。 

 級長 書記 代議員 

１組 服部 蒼真 水野 花映 中村 蒼汰 熨斗 優希乃 佐々 木 彪琉 林  結愛 

２組 末永 光基 古川 陽奈 石田  陸 西本 日茉莉 岩田 恭平 坪井 木乃香 

３組 工藤 宏斗 藤井 里帆 新美 颯人 臼杵 美桜 竹下 健斗 新海 友彩 

４組 中川 素晴 谷口 みこ 岩田 圭悟 岡田 梨桜 持舘 優太 濵野 侑希奈 

５組 長田 龍生 小鮒 きずな 坂野 暖斗 坂上 明衣咲 平尾 睦月 久野 もも 

６組 田中 秀幸 深谷 蓮月 三輪 悠生 万久 楓加 栁瀬 遥紀 土田 真來衣 

７組 村瀬 祐輝 木村 日向子 片田 智仁 加古 絢愛 榊原 壮亮 野村 実花 

 

後期生徒会役員決定!! 生徒会役員として１年生の中から

３名が当選し、10月２日(月)の全校集会で任命を受けました。地域に誇れる加木屋中学校を創り上げ

るためのリーダーとして、半年間、気概をもって取り組んでいきましょう。 

 

生 徒 会 会 計 生 徒 会 書 記 

２組 喜多 功樹 ３組 今村 ののか ７組 滝本 陽一 

期末懇談会 よろしくお願いします １２月６日（水）～８日（金） 

中学生として定着した今の生活は、どのようなのか。評価できる点は…、 
問題点は……。将来のこと、進路についても少しずつ考えたいと思います。 
限られた時間につき、お一人あたり 10 分程度しかとれません。短い時間で 
お子さんの生活・学習について話し合いが深められるよう、ご協力よろしく 
お願いします。 

 

 

紙面をご確認ください。 

紙面をご確認ください。 
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・全日制……中学と同じで昼間に学習します。

３年制課程です。公立（国立・県立・市立）

と私立があります。 
 

・定時制……働きながら学ぶ４年制の高校 

です。夕方５時から９時頃まで学ぶ夜間定

時制と、事業所の二交代勤務にあわせて 

午前・午後の授業が１週間交代で行われる

昼間定時制などがあります。 

・通信制……高校から送られてくる教材を 

自宅で学習してレポートを出したり、週に

数日登校して直接指導を受けたりして学び

ます。通信制課程で自学･自習することが困

難な人を対象に、課題の指導･援助を行う

「サポート校」と言われる私立学校も増え

てきました。 

短大、大学と並ぶ高等教育機関で５年～５

年半の一貫教育で大学並の専門的な技術教育

を目標にしています。３年修了時点で一般４

年制大学を受験することや、５年卒業時点で

４年制大学の関連学科へ編入も可能です。 

（豊田高専・岐阜高専・鈴鹿高専・鳥羽商船） 

（２）就  職 

ハローワーク（公共職業安定所）の職業紹介によって決定する就職と

縁故による就職があります。近年は中学卒業者対象の募集が極めて少ない

ため、いずれも難しい選択となっています。15～16才では通勤手段が限ら

れるため、職種・業種だけでなく、勤務地も重要な条件となります。 

企業内高校 

中学卒業生が社員として採用され、高等学校の

教育課程を履修しつつ、高度な工業技術を習得 

するという高校です。社員扱いなので給与が支給

され、学費もかかりませんが、そのぶん高い成果

が求められます。（デンソー工業学園など） 

１～３年で専門的な知識を学習し、いろいろな

技能を身につけるとともに資格を取得します。

高等学校通信制課程と連携し、高校卒業資格

取得が可能な学校がほとんどです。 

$$$$$$ ネットでも進路情報を Ｇｅｔ しよう !! $$$$$$ 

公立……「探そマイ！スクール」 

私立……「愛知県私学協会」 
で 検索 !!! 

 

 

 

 

（１）進  学 

① 高等学校 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

② 高等専門学校 
 

 

 

  

 

 

 

③ 専修・各種学校 

 

 

 

【普通科】 
社会人として必要な総合的な知識や教養

などを身につけることが目的で、大学への
進学に力を入れています。 

【専門学科】 
農業、工業、商業、衛生看護など専門的

な知識を得るための学習や高度な技術を身
につけるための実習を行います。卒業後は
就職する人の割合が多いですが、進学も 
可能です。 

【総合学科】 
選択科目が多い学科です。コース制の 

総合高校では、人文科学系、自然科学系、
国際コミュニケーション系、スポーツ体育
系、といった系列ごとにいくつかの必修科
目と自分の興味や関心による選択科目を、
規定の単位数を取得して卒業要件とします。 

 

 

紙面をご確認ください。 
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 人権週間 

12月４日（月）～12月10日（金） 「わたしのいもうと」～人の痛みを感じられる人間に～ 
 

 皆さんは「いじめ」という言葉を聞くと、どんなことを思い浮かべますか。無視、仲間はずれ、   

手紙やメールで悪口…。相手の気持ちも考えずに、そんなことを言ったり、やったりしたことは   

ありませんか。友達に「キモい」とか「死ね」「消えろ」「○○菌」などと言ったり避けたりしたこと、

反対に、そういうことを言われたりされたりしたことはありませんか。 

今日は「いじめ」について考えてもらうため、松谷みよ子さんの「わたしのいもうと」という絵本を

紹介します。これは作者の松谷さんに届いた手紙に書いてあった「本当にあった話」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いじめをした人は、ほとんどの人が「ふざけていた」「冗談だった」とか「いじめているつもりは

なかった」と言います。でもね、「いじめ」をされると、しゃべることができなくなり、御飯を食べられ

なくなり、息が苦しくなって死んでしまうこともあるのです。 

 

皆さんのまわり、皆さんのクラスには「いじめ」はありませんか。来週の一週間は人権週間です。  

ぜひ「いじめ」について真剣に考え、クラスで話し合ってみてください。 

 


